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常磐大学高等学校 卒業  / 機械加工科 S 君の場合 
 

 日立産業技術専門学院を進学先として決定した経緯                            

高校の進路選択の時、就職を希望していましたが，先生に「１年だけでも技術を身につ

けて就職したほうがいい」と勧められて選びました。 
 機械加工科を進んだ決め手                                            

見学に行った際に機械加工のほうが自分に向いていると思いました。 
 指導員の印象                                                     

①優しい ②厳しいときもあるが丁寧に教えてくれる 
 つらいと思った実習                                                  

暑い中汎用旋盤 2 級取得に向け、一日実習をしたことです。 
 楽しい、やりがいがあると感じた実習                                       

汎用旋盤２級の練習はつらかったですが，すごくやりがいがあり終わってから考えると

楽しかったです。 
 つらいと思った学科                                                  

プログラミングの授業はつらかったです。 
 入学する前と現在の学院に対する印象の違い                                 

周りが知らない高校の人ばかりでやっていけないと思っていましたが，みんないい人ば

かりで楽しいです。 
 学院に入っておいてよかったと思うこと                                      

たくさんの機械に触れられてよかったです。 
 学院に入って嫌だなと思ったこと                                         

毎朝グラウンド二周走るのがつらいです。 
 学院に入っていなかったらどうなっていたと思う？                                

よくわからない会社に就職していたと思います 
 未来の後輩に向けてメッセージ！！                                        

この学院はたくさんの技術を身につけることができるのでがんばってください。 
 


